



桜まつり

3月30日(金)～4月15日(日)にかけて、権現堂堤で桜まつりが開催されました。昨年は、東日本大震災の影響で開催されませんでしたが、今年は、多くのお花見客で賑わい、期間中には73万人を超える観光客が訪れました。

また、4月8日(日)には、特設ステージにおいてさくら親善大使の引継式が行われました。



叙勲受賞おめでとうござります

【旭日単光章】森田幸一氏(北3丁目)

氏は、昭和62年5月から平成11年5月までの12年間、幸手市議会議員として地方自治の進展に寄与されました。また、農業をはじめとする地域産業の振興に貢献されました。



若草俳句会

「春めく・春炬燵・犬ふぐり
絵手紙の
淡きパステル春めきぬ」

鈴木真由美・東京都

春めいて
病忘れし母の笑み

坂本正女・中川崎

就活の

子の帰り待つ春炬燵

鈴木佐一・久喜市

みちのくの
みたまか瑠璃の犬ふぐり

齊藤若葉・東四

春めいて

風もやさしく頬を撫ぜ

富澤一美・下宇和田

踏まれても

瑠璃色いとし犬ふぐり

田村千秋・中五

黄昏や

春めく匂い野に満る

田口ふじこ・中一





『活力』ある学校を創造する さくら小学校

開校以来「体力向上を基盤とした教育活動の推進」と「縦割りグループ活動の積極的な推進」に取組んでいます。その一端として業間時間に子どもたちが自校体操やマラソン、縄跳びに取組む光景は校風として定着しています。

また、春季大運動会の組色決めから始まる縦割り班活動は、お互いを「思いやる心」や「责任感を育む」ことをねらいとしています。特に毎年12月に開催される「さくら小フェスティバル」は、これらの活動を総括するもので、保護者や地域のみなさんも楽しみにされています。

今後も、夢を持ちチャレンジしていく児童を育成し、『活力』ある学校を創造するために学校・家庭・地域が一体となって歩んでまいります。



◀ 元気いっぱい
走ります



ステージ発表 ▶



消防広域化協定調印式

4月5日(木)久喜市鷺宮総合支所で3市3町(加須市、久喜市、幸手市、宮代町、白岡町、杉戸町)による消防広域化協定調印式が行われました。



防犯ブザーの寄贈

3月21日(水)県トラック協会・久喜支部から、市に防犯ブザーが寄贈されました。寄贈された防犯ブザーは新入学児童に配布されました。



吉田幼稚園入園式

4月10日(火)吉田幼稚園の入園式が行われました。満開を迎えた桜と一緒に記念撮影。ちょっと緊張した子ども達の可愛らしい笑顔が並びました。

燎原短歌会

春雪の 消えたる枝に うす紅の零となれり 侘助のはな	杉田郷子・平須賀
農道を 蛇が横切る静けさを 軽トラ止めし	
孫と見まもる	
戦時下の 家族写真の真ん中に 祖母の写れる	
一枚のみの 喜多村和子・中五	
子育ては 楽しむものと子を乗せて 長女は赤い	
この頃は 公衆電話のかず減りて 車のり来る	
人の数ほど 岡島晴雄・東五	
共に過ぎ来し 携帯あゆむ	
わが一生とも 小澤六子・中二	
古賀富美江・中三	